

Xavier Solanas



CALDES

El Ayuntamiento mantiene el cierre cautelar del Centre Democràtic i Progressista

A raíz de la inspección del arquitecto municipal, el Ayuntamiento ha cerrado la planta superior del Centre Democràtic i Progressista, en concreto la sala donde se llevan a cabo representaciones teatrales. No así el bar de la misma entidad que se encuentra ubicado en la planta baja y que continúa en funcionamiento.

La alcaldesa **Montserrat Domènech** ha explicado que se trata de un cierre cautelar, a la espera de un informe definitivo de los técnicos municipales, que podría tardar unos quince días. Del resultado de este informe podría depender que este año pudiera hacerse el XX Concurs de Teatre Amateur de la Vila de Caldes de Montbui que organizaba el Centre y las representaciones del cual se hacían en la sala cerrada cautelarmente.

De momento, este lunes el arquitecto municipal ha llevado a cabo una inspección en el otro edificio cultural histórico de Caldes: el Casino, para determinar si las lluvias han causado algún daño en la estructura. Parece que esta inspección habría determinado que el edificio se encuentra en buenas condiciones. Sin embargo, cabe esperar que el Ayuntamiento explique oficialmente los resultados de esta inspección. Hace quince años el Casino rehabilitó todo el techo, con una ayuda que recibió de la Generalitat. **T. B.**

LA GARRIGA

El CEIP Giroi estrena edificio a los siete años de su creación

La pasada semana los 239 alumnos del CEIP Giroi estrenaron el nuevo edificio. Han tenido que pasar siete años desde la creación de la escuela que salió del CEIP Tagamanent, hasta que han tenido un edificio construido. Precisamente este año saldrá la primera promoción de la escuela que empezó con 35 alumnos. Según la directora del centro, **Mercè Partegàs**, en declaraciones a Ràdio silenci ni los padres de los alumnos de sexto se lo creían que estaban en el nuevo edificio y muchos niños no pudieron dormir por la noche esperando el estreno de la escuela. En el traslado del centro participó una empresa alquilada por el Ayuntamiento así como todos los profesores, los sustitutos, los tres estudiantes en prácticas y los monitores de comedor. Ahora la escuela espera que la Generalitat se lleve los módulos prefabricados que han ocupado hasta ahora para que en este espacio pueda iniciarse la segunda fase de la escuela, consistente en levantar un edificio que ha de acoger el comedor, la biblioteca y el gimnasio. **RdV**

LES FRANQUESSES

CiU reclama en el Congreso un registro de la propiedad

El Grupo Parlamentario de CiU en el Congreso de los Diputados ha presentado una proposición no de Ley, para su debate en la Comisión de Justicia, en el que se insta al gobierno del PSOE a crear un registro de la propiedad en Les Franqueses del Vallès. La petición está amparada en el fuerte crecimiento registrado por el municipio, que ya ha alcanzado los 15.000 vecinos y el gran volumen de operaciones inmobiliarias. Asimismo se explica que el municipio ha ampliado su oferta de suelo industrial en un millón de metros cuadrados y que la totalidad del suelo residencial asciende a casi medio millón. Actualmente, detalla el diputado, los vecinos de Les Franqueses deben dirigirse al registro de Canovelles que engloba una demarcación de gran crecimiento que incluye, además de la propia Canovelles y Les Franqueses, los municipios de Montornès, Montmeló, Vallromanes y Vilanova. **RdV**

CALDES

El cine de Caldes podría desaparecer

El Casino de Caldes empezará la temporada de cine el próximo día 6 de noviembre, pero lo hará sin la ayuda que representaba la campaña de la Unió de Comerciants i Industrials de Caldes (UCIC), que regalaba una entrada al comprar otra a los titulares de la Targeta Client.

La UCIC ha decidido no continuar esta campaña, puesto que considera que *"es un gasto no rentable, porque no tiene suficiente aceptación de público"*, según el presidente de esta entidad, **Xavier Biosca**.

A pesar de que el presidente del Casino, **Genís Pujol**, cree que la desaparición de esta ayuda puede afectar de manera importante la continuidad de las proyecciones de cine en Caldes, esta entidad ha programado toda una temporada de cine: desde el 6 de noviembre hasta el mes de abril. Pujol, sin embargo, puntualiza que si las sesiones no tienen el suficiente público se verán obligados a finalizar las proyecciones, con lo cual desaparecería el cine en Caldes. **T. B.**

PARETS

La ampliación del CEIP Lluís Piquer no estará lista hasta diciembre de 2006

La segunda fase de la ampliación del CEIP Lluís Piquer de Paret del Vallès no estará lista para el inicio del curso 2006-2007, pero sí en el transcurso de éste. Según ha señalado la Conselleria d'Educació, la segunda fase de las obras de ampliación de este centro de primaria fueron adjudicadas con fecha del 21 de junio y se espera que muy pronto puedan empezar las obras. La finalización de las mismas, siempre que no haya retrasos, no se cree que se pueda llevar a cabo hasta el mes de diciembre de 2006. **RdV**

VALLÈS

Medi Ambient incrementó en un 60% las ayudas a las ADF

La Conselleria de Medi Ambient i Habitatge incrementó en el 2005 en un 60% las ayudas a las Asociaciones de Defensa Forestal (ADF) de la comarca del Vallès Oriental. Concretamente este año al conjunto de las 12 ADF de la comarca, se destinaron 128.264 euros para mantenimiento de sus infraestructuras y nuevos equipamientos. En el 2004, según datos de la propia conselleria, las ayudas para el fomento de las ADF fueron sólo de 79.434 euros. La comarca del Vallès Oriental cuenta con una docena de asociaciones territoriales de este tipo. Se trata de Els Cingles, Forreste, Gualba, L'Alzina, Llinars, Montseny-Congost, Montseny-Migjorn, Sant Esteve de Palautordera, Sant Pere de Vilamajor, Santa Maria de Palautordera, Vallgorguina y Gallecs. **RdV**